

L'actualitat té un nom: Munich

Munich és aquesta setmana un lloc de peregrinació internacional. Es la setmana de la gran assemblea dels cristians reunits entorn a Crist — novament present en el seu sacrifici i en la seva resurrecció — per a proclamar-lo Salvador dels homes, esperança dels pobles.

Com és impressionant que sigui, en el cor de la vella Alemanya, que conserva encara els senyals materials de l'última guerra i els sofriments d'una divisió nacional, on neixi aquesta veu de joventut i d'alegria cristiana!

El món, dominat per l'angoixa dels esdeveniments internacionals, necessita aquesta alegria dels cristians de Munich que posen solament en Crist la seva esperança.

Els homes, oprimits pel treball, desanimats per la persecució, desorientats per la realitat d'un món poc acollidor, necessiten acceptar la fe que el Congrés de Munich proclama en el seu lema: el Crist, vingut « per a la vida del món ». — J. TRASERRA.

El déspota (3) David Lean (Coliseum). Comedia costumbrista plena de fino humor anglés, realizada con suma corrección y cuidando todos los detalles. Es un magnífico ejemplo de lo que puede ser una obra teatral llevada a la pantalla. No se nota el teatro en ningún momento, a no ser en la interpretación de Charles Laughton, que en algún caso, en lugar de vivir el personaje, tiende a hacer el payaso. Brenda de Banzie (Maggie) interpreta de forma inmejorable su papel. El film tiene secuencias — la « caza » de la luna por el borracho — de cine excelente. En resumen, « El déspota » es una agradable fábula llena de calor humano que es necesario ver.

La esposa del mar (3) Bob Mc. Naught (Coliseum). Refiere las relaciones de un hombre y una monja en una isla del Pacífico. Tema tratado ya otras veces con más calidad pero que esta vez ha fallado en todo, desde el guión, hasta la dirección.

Chao, Chao, Bambina (3) Sergio Grieco (Astoris-Mundial). Comedia de aire burdo y poca gracia, con fondo musical. Protagonista conquistador que acaba reformándose. Regular tirando a mala.

Las noches de Irene (5) George Jacoby (Astoris-Mundial). Revista alemana con muchas canciones y poca gracia. Bastante aburrida.

La chica del barrio (2) Ricardo Núñez (Canigó). Versión cinematográfica de la tonta obra teatral « La tonta del bote ». Sensiblera y folklórica.

Orden: **caza sin cuartel** Canigó.

Ejemplo africano

No todo Africa es el Congo

Las noticias del Congo absorben la atención del mundo. Por fortuna, no toda Africa presenta iguales características. La adhesión a la independencia se ha efectuado, en la mayoría de casos, dentro de la más estricta normalidad y los pueblos, ahora independientes, prosiguen pacíficamente su camino hacia el normal desarrollo de sus posibilidades como comunidades humanas plenas. Además, en casi todos los casos, la colaboración entre la nación recién nacida y la antigua colonizadora europea, se desenvuelve dentro de una amistad total. Varios son los ejemplos a aducir, pero hoy, como muestra, y bien significativa, queremos recoger uno solo.

El P. Lebreton en el Senegal

El P. Lebreton no es un misionero. Es un sacerdote, un dominico, entregado a los problemas económico-sociales. Apóstol entre los obreros primero, es ahora director de « Economía y Humanismo », centro radicado en Lyon (Francia), que realiza un trabajo inmenso. Algunos de sus libros han aparecido en nuestro país y han recibido la acogida que merecen unas obras directas, vivas. « Rejuvenecimiento del examen de conciencia » y « Acción, marcha hacia Dios », son dos obras que todo cristiano debe leer, meditar y convertir en normas de vida.

Ahora, desde 1959, el P. Lebreton y su equipo se hallan en el Senegal, antigua colonia francesa, que, desde el 20 de junio de este año, justo con el Sudan ex-francés, forman la « Federación del Malí ». Pero tampoco está allí el P. Lebreton como misionero, sino como economista, ya que, hace un año, Mamadú Diá, el actual Jefe de Gobierno de la Federación, le pidió que fuera el consejero de las autoridades senegalesas en el plano económico. Ahora, el P. Lebreton ha terminado ya sus trabajos preliminares y, con las autoridades, va a preparar el plan — primer plan de desarrollo del país — que se pondrá en marcha el día 17 de enero del próximo año.

Un ejemplo de cooperación entre Africa y Europa verdaderamente digno de señalar. Además, en el P. Lebreton tenemos a un cristiano preparado que, sin ser misionero, hará, y está haciendo ya, una gran labor cristianizadora a través de la economía, de esta economía que él, por encima de todo, quiere humana y, por tanto, cristiana. — J. VERDE



DISTRIBUIDOR EXCLUSIVO:

Martín Font

Generalísimo, 9
GRANOLLERS